
第３回能代市デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ） 

推進計画検討委員会 

 

 

日 時：令和４年１１月２２日（火） 午後１時３０分 

場 所：能代市役所 本庁舎３階  会議室９・１０ 

 

 

次  第 

 

 

１ 開 会 

 

２ 議 事 

（１） 能代市ＤＸ推進計画（素案）について 

事務局から、計画（素案）について説明したのち、委員の皆様からご意見、 

ご感想をいただきました。（主なご意見、ご感想は別紙のとおりです。） 

 

（２） その他 

   事務局から、今後の予定について説明がありました。 

 

３ その他 

  事務局から、事務連絡がありました。 

 

４ 閉 会 



別紙

第３回能代市ＤＸ推進計画検討委員会　委員からの意見等概要

No.

1
本計画の計画期間が３年間ということで、その間に社会情
勢等が大きく変わった場合は計画の修正等を行うことがあ
るのか。

ＩＴ業界は変化が激しいことから、計画期
間内に大きな変化があった場合は、必要
に応じて計画の見直しを行います。

2

①マイナンバーカード交付率100％を達成
することは、難しいと思っていますが、健康
保険証の機能が追加されるなどの事情も
あり、100％に近づける必要があるため、
100％を目標に掲げています。

③情報システムの標準化・共通化完了率
100％を達成することについては、計画的
に進めていきたいと考えています。

施策の柱ごとに数値目標が設定されているが、100％とい
う目標は厳しいのではないか。

（参考）施策の柱　数値目標
　 施策の柱①マイナンバーカードの交付率　100％
　 施策の柱②スマートフォンの利用率（18歳以上）　90％
　 施策の柱③情報システムの標準化・共通化完了率　100%

意見等

今後、本計画をとりまとめたのちに、各課
の具体的な取組を一覧にして示します。
また、各取組に目標を設定したうえで、目
標の達成度合いやその効果を検証し、必
要に応じて見直しを行うこととしていま
す。

現在も補助事業を行っていますが、ご意
見をいただきながら支援を行っていきた
いと考えています。

マイナンバーカード普及に繋がるよう、国
と連携しながら正しい情報の周知を行っ
ています。広報等を通じて、まずは少しず
つでも、理解してもらえるよう努めていき
ます。

回答

3

4

5

それぞれの担当部署がどのようにＤＸを利活用するか、計
画に記載されていれば、今以上に市民の方々の理解が深
まるのではないか。

事業者のＤＸ化を支援していきたいと考えているため、地元
商工業者への強力な支援をお願いしたい。

マイナンバーカードについて、紛失等による情報漏えいな
どが怖く、それらを理由に取得していない人が身の回りに
複数人いる。カード普及のために安全性等をもっとＰＲして
ほしい。


